

宮の森

方針 豊かな遊びを通して、生活する力・遊ぶ力・考える力・楽しむ力を育む

目標 ・毎日が楽しい子ども
・自分もみんなも大好きな子ども
・のびのびと表現できる子ども

外遊びが心地良い季節ですね

野花や草木がきれいな季節になりました。タンポポは砂場遊びでケーキの飾りになったり、茎をつなぐとネックレスや冠になったり、日々の遊びに丁度言い材料になっています。虫の活動も活発になってきたので、園庭では下を向いて何かを探している子どもの姿が増えています。子どもの目線から見える世界、なかなか楽しそうですよ。

6月の行事

- 23日(水) 体育遊び(3・4・5歳児)
- 28日(月)～7/2日(金)
参観週間・クラス懇談会
- 28日(月) 英語とあそぼう
- 29日(火) 避難訓練

新型コロナウイルスの感染状況により、予定している行事が変更になる場合があります

*参観週間について

先月中止になった参観日に代わり、参観週間を設けます。期間中どのクラスも参観できます。密集をさけるため、以下のとおりとさせていただきますのでよろしくお願いします。

- ①各家庭2人まで
- ②お1人につき1回まで
- ③時間は最大1時間半まで

参観時間▶いちい・くるみ 9:30～10:30
▶もみじ 9:30～10:45
▶もり・うみ 9:30～11:15

*懇談会について

6/28日(月)	いちい、うみ
6/29日(火)	もみじ
6/30日(水)	もり
7/2日(金)	くるみ

*時間はいずれも17:00～18:00です
懇談日のクラスのお子さんは懇談会の時間は保育を利用できます

今月の目標

- ・生活に必要な活動を保育者に見守られ、援助してもらいながら自分でしようとする。
- ・水、泥、砂、土遊びなどいろいろな感触に触れ、繰り返し遊ぶことを楽しむ。

スロープ登場

5/8に園庭のデッキからの降り口にスロープとステップを作りました。これまでの25センチほどの段差は、0才や1オクラスの子どものためには、ちょっとしたハードルになっていました。そこに、手作りの木製スロープと1段のステップを作ってみると…安心して昇り降りが出来るようになりました。さっそく小さい子の(大きい子も)お気に入りの場所になっています。ほんの少し環境が変わっただけでこんなに変化することを改めて実感しました。

次回は6/23～24にワークショップと職員研修を行い、園庭環境を中心に整備する予定です。



保育実習生がきます

6/28～7/9まで実習生(女性)が入ります。厚真町出身で保育士資格の取得を目指して勉強中の学生さんです。若いお姉さん先生は毎回園児からも大人気。見かけたら是非お声かけください！よろしくお願いします。

おがーるシステムは保育者も活用しています

朝夕、保護者の皆さまに操作頂いている「おがーる登降園管理システム」は、リアルタイムで登降園児数データとして反映されます。職員は保育中にその情報を各自の携帯電話で確認し、日々の保育に活用します。朝夕の保育時間中に保育者が携帯電話を操作している場合があるかもしれませんが、園児の登降園状況の確認のために使用しておりますので、ご理解をお願いします。

保護者説明会へのご出席ありがとうございました

5/13に「宮の森こども園の新しい取り組みについて」保護者説明会を行いました。住民課中村参事よりスライドを使って概要説明の後、副園長秋田より個々の遊具改修のねらいや変化後の子どもの姿について資料や動画を紹介しながらお伝えしました。今後少しずつ取り組んでいきます。ご質問がありましたらいつでもお声かけください。